



**1<sup>er</sup> juillet 1997 – 1<sup>er</sup> juillet 2017**

Chère Amie Rotarienne,  
Cher Ami Rotarien,

Le 1<sup>er</sup> juillet 2017, nous fêterons le 20<sup>ème</sup> anniversaire de l'inauguration du :



**Refuge de La Bise de Cortébert.**

(photo faite le 1<sup>er</sup> janvier 2016)

En souvenir de Pierre-André Rubin, Président de notre club 1997-1998, de Pierre Gautier et de tous ceux qui ont œuvré pour la remise en état de cette loge, je vous invite, sur place, le

**1<sup>er</sup> juillet 2017 dès 11h00**

afin de partager un verre comme cela se fait le 1<sup>er</sup> janvier.

Pour les nostalgiques quelques photos de l'époque sont disponibles dans la plaquette du 50<sup>ème</sup> au chapitre 1997 (pages 79 & 80).

Amicalement.

*Claude-Alain*